
Was bedeutet das
für die Viehweide?

zu: Möbel~Hofmeisterkommt auf das
Sütex-Areal

Vergrößerung des Breuningerlands, Ikea,
Hornbach, Erweiterung Mittelpfad, Riesen
anbau des EFC und Breuninger eröffnet das
Orderzentrum. Dazu OB Dr. Vöhringer "Ein
guter Tag für Sinde1fingen". Ein Möbel
gigant wie Hofmeister hat im Sindelfinger
Osten gerade noch gefehlt. Dazu OB Dr.
Vöhringer "Ein wichtiges Signal für die
Stadt und den gesamten Raum".

Die SZjBZ befragt den Mittelstand und
stellt fest, dass das Vertrauen in den OB
stark erschüttert ist. Aber wer hat uns Be
wohner der Viehweide schon mal gefragt,
was das für uns bedeutet? Die Verkehrs
situation im Sindelfinger Osten ist heute
schon unerträglich. Mit Hofmeister, der lo
gistisch auch versorgt werden muss, kommt
noch mehr Verkehr und eine noch größere
Lärm- und Abgasbelastung auf die Bewoh
ner der Viehweide zu.

Doch wen interessiert das schon? Seit Jah
ren frage ich bei der Stadtverwaltung nach,
wie die Verkehrsprobleme, zum Beispiel mit
einem Umbau der Ausfahrt Sinde1fingen
Ost, in den Griff zu bekommen sind, um die
Bewohner der Viehweide zu entlasten. Doch
anstatt die Viehweide zu entlasten, wird mit
Hofmeister eine noch größere Belastung auf
uns zukommen.
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